



PATIÑO NÓBREGA
ABOGADOS CONSULTORES

BUSINESS & CORPORATE *Services*

Identificamos las necesidades de tu empresa y brindamos el respaldo jurídico necesario para un correcto desempeño de sus actividades; fungiendo como un departamento jurídico externo que brinde constante atención y se encargue de velar por la operatividad y necesidades de la misma; asumiendo la responsabilidad del cumplimiento de la normativa legal de manera directa.

Conoce a continuación los beneficios de trabajar con nosotros:

"No firmes nada sin consultarnos"

WWW.NOBREGACONSULTORES.COM

¿QUÉ ABARCA NUESTRA PROPUESTA?

Servicios Jurídico Corporativos acompañados de un constante respaldo.

Asesoría Legal Permanente

Ofrecemos a nuestros clientes ser asesorados legalmente de manera permanente para llevar a cabo el correcto funcionamiento de sus actividades y negocios.

Elaboración de Actas de Asamblea

En cualquier tipo de sociedad, la Asamblea General de Accionistas tiene como función la de acordar o modificar todos los actos y operaciones que en ella se consideren, así como de emitir las resoluciones que habrán de ser cumplidas por la empresa a través de su Administrador o Junta Directiva.

Defensa al Contribuyente y Cumplimiento Fiscal

En múltiples ocasiones, la autoridad fiscal o demás organismos con competencia en materia de tributos ejercen facultades de comprobación en contra de personas naturales o jurídicas, de las cuales se pueden derivar diversas consecuencias como sanciones, multas y demás resoluciones que afectan gravemente el haber patrimonial de las empresas o patrimonios familiares.

Auditoría Legal

Nuestra firma se encarga de analizar, ordenar, corregir, tramitar y actualizar la documentación y permisología necesaria para la operatividad de tu empresa, llegando a proponer mejores esquemas de funcionamiento, de ser necesario.

Representación ante Ministerios y otros Organismos Públicos

Para velar por la debida operatividad de las empresas según su área de servicios, nuestra firma brinda la representación y asistencia necesaria ante los Ministerios competentes, contando con amplia experiencia ante los Ministerios competentes en materia de Industrias, Petróleo, Minas, Economía, Finanzas y Comercio Exterior.

Servicios de Notariado

Nos encargamos de los trámites pertinentes a la elaboración de instrumentos públicos y notariales, abarcando protocolizaciones, contratos en documentos públicos o privados, poderes, legalización de documentos, legalización de firmas, entre otros más.

Elaboración de Documentos

Nos encargamos de la redacción, revisión y orientación en la elaboración de documentos que resulten necesarios para el desempeño de sus funciones, enmarcándolos en el debido cumplimiento de nuestro ordenamiento jurídico vigente; abarcando todo tipo de contratos, comunicados, cartas, solicitudes, entre muchos más.

Prevención de Responsabilidad Penal

Las empresas y negocios pueden verse claramente comprometidos por las acciones de sus trabajadores; y en especial las de aquellos que formen parte de sus respectivas Juntas Directivas. Es por ello que brindamos asesoramiento integral en materia de Derecho Penal con la finalidad de mitigar estos riesgos y brindar a las empresas una mayor transparencia en lo relativo a las posibles conductas punibles que atenten contra el orden socioeconómico.

Foros de interés (charlas in-company)

El manejo de información actualizada es vital para la operatividad cualquier empresa. En este sentido, con la finalidad de brindar orientación jurídica en cuanto a diversos aspectos resaltantes para el desarrollo de las actividades de la empresa, se podrán realizar foros o charlas dirigidas a un personal específico de la misma en pro de su orientación.

Gestión y asesoría Laboral

Nos enorgullece que nuestra Firma haya sido parte y colaboradora activa del crecimiento de empresas emergentes y que apoyan por el crecimiento y desarrollo de nuestro país, y por consiguiente, no solo a través de esta experiencia adquirida, sino del constante estudio de la legislación laboral vigente, podemos brindar una asesoría íntegra y eficaz a nuestros clientes corporativos. Abarcamos todo lo relacionado con trabajadores, bien se traten de problemas salariales, estabilidad, permisos, jornadas de trabajo, accidentes de trabajo y enfermedades ocupacionales, prestaciones sociales y demás conflictos que puedan surgir en el desarrollo de la relación laboral.

Normativa interna y Políticas Corporativas

Las empresas suelen acompañar su crecimiento y expansión con la incorporación de normativas internas y políticas que regulen no solo las acciones y el comportamiento de sus trabajadores dentro de la misma, sino también las conductas que aceptables por parte de terceros, colaboradores y como deben interactuar ante las instituciones públicas.

Así mismo, las normativas internas van mas allá de la regulación de las conductas de la empresa frente a otros entes y/o terceros, sino también son de suma importancia a la hora de los procesos que se llevan a cabo dentro de la misma, pudiendo llegar a ser exigidas por otras empresas y/o instituciones apegadas a la cultura del cumplimiento que busquen establecer relaciones comerciales únicamente con empresas transparentes.

Regulación sectorial y operatividad

La actividad económica a desempeñar por una compañía determinará la regulación sectorial aplicable a la misma, y por ende, permisos y de operatividad que apliquen a ésta según el caso.

Nos encargamos de analizar y velar por la operatividad de las compañías ejecutando las diligencias competentes a la adquisición y renovación de los mismos a los fines de no incurrir en sanciones por incumplimiento

En Patiño Nóbrega Abogados Consultores, S.C, somos una firma integral de abogados, enfocados en brindar soluciones jurídicas oportunas, teniendo como pilares fundamentales: profesionalismo y lealtad.

De esta manera, podemos responder con excelencia, altura y compromiso, asesorando a nuestros clientes, basados en un profundo y continuo estudio del Derecho, brindando así de esta manera un apoyo continuo a todas las exigencias requeridas por parte de los mismos.

Dentro de las ramas del Derecho que abarcamos también destacan: Mercantil, Laboral, Civil, Familia y Marítimo. Velamos por la defensa de sus derechos e intereses en todas las instancias. Todo cumpliendo con la normativa legal vigente, y desempeñando nuestras labores en todo lo que compete a un eficaz ejercicio del Derecho.

¡Trabajemos juntos!

